

OTU, maj.-gén. Stephen, chef des Forces de défense du Ghana (sept. 1961-).

OZERE, S.V., sous-ministre adjoint du ministère des Pêcheries.

PADILLO NERVO, Luis, secrétaire d'État des Affaires étrangères du Mexique et président de la Commission pour le désarmement des Nations Unies.

PARRY, J. O., premier secrétaire, mission permanente auprès des Nations Unies.

PARSONS, Jeff, secrétaire adjoint des Affaires de l'Extrême-Orient, département d'État des États-Unis.

PARTHASARATHI, G., président indien, CISC, Vietnam (29 nov. 1961-).

PEARSON, Drew, journaliste, *Washington Post*.

PEARSON, L.B., Chef de l'Opposition.

PENDER, Jack, conseiller juridique adjoint suppléant, département d'État des États-Unis.

PHAM VAN DONG, premier ministre et ministre des Affaires étrangères de la République démocratique du Vietnam.

PHOUMI, gén. Nosavan, général laotien.

PICK, Alfred J., ambassadeur au Pérou.

PIERCE, S.D., ambassadeur en Belgique.

PITFIELD, Michael, secrétaire, Commission royale d'enquête sur les publications.

PLUMPTRE, A.F.W., sous-ministre adjoint du ministère des Finances.

POLLOCK, Sidney, directeur, Contributions et programmes internationaux, ministère des Finances.

POPOVIC, Koca, secrétaire d'État de la Yougoslavie.

PRATO, Dr. Jonathan, ministre d'Israël au Cuba.

PRIMOZIC-MARKO, Franc, chef, quatrième département politique, ministère des Affaires étrangères de la Yougoslavie.

PROTITICH, Dr. Dragoslav, ancien chef, département des Affaires politiques et des Affaires du Conseil de sécurité des Nations Unies.

PUSHKIN, Georgi M., ministre suppléant des Affaires étrangères des Affaires de l'Asie du Sud-Est de l'Union soviétique et délégué à la Conférence à Genève.

QUADROS, Janio, président du Brésil (31 jan. - 25 août 1961).

OTU, Maj.-Gen. Stephen, Chief of Defence Forces of Ghana (Sept. 1961-).

OZERE, S.V., Assistant Deputy Minister of Fisheries.

PADILLO NERVO, Luis, Secretary of State for Foreign Affairs of Mexico and Chairman, Disarmament Committee of United Nations.

PARRY, J. O., First Secretary, Permanent Mission to United Nations.

PARSONS, Jeff, Assistant Secretary for Far Eastern Affairs, Department of State of United States.

PARTHASARATHI, G., Indian Chair, ICSC, Vietnam (Nov. 29, 1961-).

PEARSON, Drew, Journalist, *Washington Post*.

PEARSON, L.B., Leader of the Opposition.

PENDER, Jack, Deputy Assistant Legal Advisor, Department of State of United States.

PHAM VAN DONG, Prime Minister and Minister of Foreign Affairs, Democratic Republic of Vietnam.

PHOUMI, General Nosavan, Laotian general.

PICK, Alfred J., Ambassador in Peru.

PIERCE, S.D., Ambassador in Belgium.

PITFIELD, Michael, Secretary, Royal Commission on Canadian Periodical Press.

PLUMPTRE, A.F.W., Assistant Deputy Minister, Department of Finance.

POLLOCK, Sidney, Director, International Programmes and Contributions, Department of Finance.

POPOVIC, Koca, Secretary of State of Yugoslavia.

PRATO, Dr. Jonathan, Minister of Israel in Cuba.

PRIMOZIC-MARKO, Franc, Head, Fourth Political Department, Ministry of Foreign Affairs of Yugoslavia.

PROTITICH, Dr. Dragoslav, former head, Department of Political and Security Council Affairs, United Nations.

PUSHKIN, Georgi M., Soviet Deputy Foreign Minister for Southeast Asian Affairs and Soviet delegate to the Geneva Conference.

QUADROS, Janio, President of Brazil (Jan. 31 - Aug. 25, 1961).